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第４１回入間台自治会定期総会無事終わる 
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 桜が散り、若葉が萌え始めた４月１２日（日）第４１回
入間台自治会定期総会を開催しました。定時の午前１０時
岩田事務局長から『委任状３８８、出席者５５名により総
会成立要件を満たしている』と開会を宣言し、総会が始め
られました。各議案とも異議なく全て承認されました。ご
協力ありがとうございました。冒頭の会長挨拶概要は、次
の通り。 

≪２６年度活動報告≫ 

≪２７年度の事業運営にあたって≫ 

≪２７年度の主な行事の開催日  

① 入間市一斉清掃デー   ６月 7日（日）   

② 入間台納涼夏祭り    ７月25日（土） 

③ 入間台自主防災訓練   ８月23日（日） 

④ 入間台長寿祝賀会    ９月27日（日） 

⑤ 東金子体協体育祭   １０月11日（日） 

⑥ 入間台秋祭り     １１月１5日（日）  

 １．各部局活動報告  
        総会資料のとおり、平成２6年度活動報告、決算報告 

   及び、会計監査報告について、異議なく了承されまし 

   た。次に、各部局の特筆すべき項目について報告しま 

   す。 

   （１）事務局 

    ① １５日発行の入間市報の戸別配布については、 

     サポートの会有志の方に配達をお願いし、各班長 

     さんへの回覧は事務局が届けました。 

    ② 集会所の利用受付については、班長さんが拘束 

     されることから「利用予約受付方法」を４月から  

     変更しました。 

◆今年度こそ『高齢化対策』に一定の整理を◆ 

 ４月号で概略説明した通りですので省略し、各部局の
特徴的な点についてのみご報告します。 

２．２６年度決算報告 ：ほぼ計画どおり 
（１）収入総額は、予算に対して▲７．２万円でした。 

   （会費収入＝会員の減少により▲２．１万円） 

（２）支出は、各部活動費の節約効果があり、２２万円 

   節減しましたが、防犯灯管理費が、電気料の値上 

   げにより約７．１万円の増となりました。なお、 

   繰越額は、１２６．３万円となりました。 

 （４）防犯交通部 

   ① 新久合同防災訓練（8/24）に７０名が参加 

   ② 通学路防犯パトロールを各班のご協力により年 

     間を通して実施して頂きました。無事故が続い 

     ております。 

   ③ 交通安全啓発活動として３月２３日交通安全協 

     会の協力を得て、立哨を実施しました。今後と 

     も団地内は安全運転をお願いします。 

役 職 名 氏 名 街 区 電 話   副部局長 街 区 

 会長  結城  葵 36-495 １９４０ ５年目     

 事務局長 池田 武久 39-533 ３４４８ 新 川上  要 45-624 

 文化福祉部長 千葉 日東 12-149 ５２５６ 新 花岡  望 17-236 

 環境衛生部長 四ツ谷 勲 1-3 ３９７８ 新 小笠原秀夫 53-699 

 体協部長   池田 浩文  11-13５ ０５７１ 元 白木 洋子 5-40 

 防犯交通部長 鶴田 秀典  50-675 ２２３３ 新 工藤 法安 8-73 

 会計部長 増田 正利 25-5 ３７３９ 元 菊池かほる ３-22 

  （３）文化福祉部 

    ① 文化福祉部のメーンイベントの「入間台長寿祝 

     賀会」に９８名の方に出席いただきました。１０ 

     ０名を超えたら場所・方法の検討が必要。 

    ② 秋祭では、実行委員会の一員として、会場設営 

     から作品の受付、展示等を班長さんと行いました。 

     和室だけでは狭くなり、次年度は、「憩いの家」 

     も展示出来るようにする必要があります。 

２．一般・特別会計予算 
  前年度決算値を分析した結果を反映しました。 

 （１）収入・・会費収入は、微減 

    総収入は、６８９万円で前年度６８８万円とほぼ 

   同額となっています。なお、会費収入は、全収入の 

   ４５．８％です。 

 （２）支出・・経費節減に努めています。 

    前年度実績６８８万円に対して２７年度も６８９ 

   万円とほぼ同額となっています。内容的には、各部 

   活動費は、前年度決算額より１４万増としました。 

   また、防犯灯のLED化等の器具交換費が▲７万円と 

   しましたが、集会所維持管理費は、電気料の値上げ 

   等により増減がありますが、前年度決算額より８千 

   円の増に留まりました。  

≪平成２７年度 会長・副会長・副部局長≫ 
平成２7年度自治会役員（会長・副会長・副部局長・各部局員及び体育協会役員等）が
提案通り承認されました。会長・各部局長及び副部局長は、次の通りです。 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

≪総会特集≫ （１／２） 

≪総会にあたって≫ 
入間台自治会は、昨年度で設立４０周年を迎えました。
入間台団地に移り住んで、早い世帯では４３～４４年にな
ります。若くして転入されて年を重ね、高齢化が進んでい
ることに間違いありません。その一方で、昨年度は、転入
世帯が１１世帯有りました。世代交代の時期であります。 
高齢化対策について、入間市社会福祉協議会、東金子包
括支援センターの協力を得ながら、入間台の関係団体及び
有志の方と協力して今年度に一定の整理をしたいと思って
おります。 
もう一つの問題は、猫の問題です。２６年度は、猫の捕
獲をしませんでした。猫の苦情は減少していますが、諦め
かけている方がおられることも事実であります。猫を飼わ
れている人、餌を上げておられる人、一戸、一戸が離れて
いる農村と環境が違い、棟続きの団地でのペットの飼い方
について、お話し合いをして行きたいと思います。人間関
係も含めてなかなか難しい問題なんです。どうしたらよい
か、皆様のご意見・ご協力をお願いします。 

（２）環境衛生部 

  ① 廃品回収は、例年通り実施し収益金が約６６万 

   円になりました。 

  ② 春・秋の清掃デーには、自主参加として３年に 

   なりますが、公園は、市に草刈りを実施して頂き 

   ました。また、入間市衛生自治会の行事に合わせ 

   て集会所周辺・公園のごみ拾いを実施しました。 

  ③ 猫を捕獲して「去勢・避妊」等の対策は実施致 

   しませんでした。 

（５）体協部 
 今年度は、東金子体協主催の各種行事に入間台自
治会として素晴らしい成績を残しました。 

① グランドゴルフ大会 男子チーム第３位 

② 主婦玉入れ大会   準優勝 

③ 体育祭   

  第２支部が『優勝』すると共に「区対抗リレ 

  －」では、入間台が３位に入賞しました。 

会長 結城 葵 

（１）各種イベントの開催について 

 今年度も夏祭り、長寿祝賀会、及び、秋祭りを会
員のご意見をお聞きしながら開催致します。 

（２）高齢化対策について 

 計画倒れに終わっている「高齢化対策」について
は、他地区のボランティア活動事例等を調べ、包括
支援センターや入間市社協の協力を得て、項目、ボ
ランティア要員の確保、費用、受付方法等を整理し
たいと思います。 

 昨年度は、具体的な行動を起こしませんでした。
被害を受けながら諦めている人もおられるようです。
ご意見をお聞きしながら対策を実施したいと思いま
す。 

（３）猫問題と対策について 

１．２７年度の取組み等について 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

『ことぶき会』総会を開催 

 ことぶき会の平成２７年度総会が、去る４月１９
日（日）午後１時から自治会集会所で開催しました。 

 冒頭、「平成２６年度は、各サークルが、部長さ
んの御努力もあり、活発に展開されました事に感謝
を申し上げます。また、３人の方が旅立たれました。
心からお悔やみを申し上げます。また、役員を１０
年もやられている班長さんもおられます。次の人に
スムーズにバトンタッチ出来るように提案して行き
たいと思います。」との石田会長の挨拶がありまし
た。議事は、２～３建設的な意見がありましたが、
スムーズに進行し総会が終了しました。 

 その後、親睦会に移行、参加した会員の皆さんが、
お互いに今年もサークル活動に参加し、楽しみなが
ら『今年も健康で長生きしよう』と話し合いながら
午後３時過ぎに散会しました。 

 ～健康・仲間・生きがいづくり～ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

・５月 １日 （金） 市報配布及び自治会費集金 
・５月 ７日（木） 入間台自治会廃品回収 
・５月１０日（日） 第３回運営委員会  
・５月１２日（火） 交通安全母の会総会         
・５月１７日（日） 東金子グランドゴルフ大会 
・５月１８日（月） 東金子ＡＰＯＣ総会 
・５月２２日（金） 入間市区長・副区長全体会議 
          東金子区長会正副区長懇親会 
・５月２６日（火） 東金子区長会議 
・５月２７日（水） おきらくクラブ定例会 
・５月２９日（金） 近隣助け合い活動推進総会 

■ ５月の自治会関連行事 

自治会 か ら の お 知 ら せ 等 
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（３）特別会計「集会所補修・改築積立」 

 現在の積立金は９，３７６，７００円です。 

【移植して３年になる芝
桜が見事に咲きました。
（集会所広場の土手）ご
覧下さい】 

お知らせ 

１．廃品回収収益金（４月分）      
  売却金 ２４，６００円＋補助金 ３７，１２０円 
  合計  ６１，７２０円 
２．市民一斉清掃デー ６月７日（日） 午前８時～ 

【環境衛生部】  

１．第２１回東金子グランドゴルフ大会 
◆開催日 ５月１７日 ◆新久小学校校庭 

【体協部】  


